Datum: 05.10.2007

Transportfirma gegründet

Fruchthof Northeim: neuer Fuhrpark



Zwei von 28 neuen Lkw, von links: Peter Ewerlin, Marc und Nils Hasenbeck, Wolfgang Brunner.

Neun Sattelauflieger, 14 Gliederzüge und fünf Motorwagen – mit einem komplett neuen Fuhrpark werden künftig frisches Obst und Gemüse vom Fruchthof Northeim in der Region und in Deutschland unterwegs sein.

Für die Transportlogistik wurde die neue Firma Frische-Logistik Northeim GmbH mit Sitz in Northeim gegründet. Geschäftsführender Gesellschafter ist Wolfgang Brunner, der das Transportgeschäft zuvor als Niederlassungsleiter betrieb. Mitgesellschafter sind Marc und Nils Hasenbeck, Juniorchefs vom Familienunternehmen Fruchthof Northeim.

Die Lkw neuester Generation mit Abgasrückführung (AGR) in Kombination mit einem wartungsfreien KAT erfüllen die EURO 4 Vorgaben. Sämtliche Fahrzeuge sind mit modernsten Kühlaggregaten ausgestattet. Die Temperaturregelung und -überwachung erfolgt auf Knopfdruck vom Fahrerhaus oder von außen am Fahrzeug und sorgt für maximalen Ladungsschutz. Durch den Temperaturschreiber kann die lückenlose Kühlkette dokumentiert werden. Insgesamt verfügt der Fuhrpark über fast 1.000 Euro-Palettenstellplätze. Die Lkw sind auf fünf Jahre von der Firma PEMA Truck-Trailer Vermietung gemietet. "Die Idee kam uns im vergangenen Jahr auf der IAA-Nutzfahrzeuge in Hannover", berichtet Peter Ewerlin, Marketing- und Vertriebsleiter beim Fruchthof Northeim. Gemeinsam mit Wolfgang Brunner war man auf der Suche nach einer zeitgemäßen Fuhrparklösung. Kaufen, leasen oder mieten war die Frage. "Die Entscheidung für das Mieten fiel nach Gesprächen mit PEMA, die uns ein schlüssiges Fullservice-Konzept ausgearbeitet hatten". PEMA ist eines der größten, markenunabhängigen Lkw-Vermietungsunternehmen in Europa.

Während die Motorwagen vor allem im Nahverkehr in der Region Südniedersachsen unterwegs sind, beliefern die Sattelauflieger und Gliederzüge Partnerunternehmen, den Handel und die Gastronomie in Nordhessen, Westfalen, Thüringen sowie in Hamburg und Berlin mit Obst, Gemüse und Convenience-Produkten. "Ich freue mich, mit Unterstützung der Familie Hasenbeck, den Sprung in die Selbstständigkeit geschafft zu haben", sagt der frisch gebackene Unternehmer Wolfgang Brunner auf einer kleinen Feier anlässlich der Übernahme der neuen Lkw und der Einweisung für die Fahrer.